

Ensemble Matheus



Département du Finistère



22/01: MORLAIX • 23/01: BREST • 27/01: CARHAIX • 28/01: PLOUESCAT • 29/01: PONT-CROIX
30/01: SAINT-RENAN • 3/02: LANNILIS • 4/02: GUIPAVAS • 5/02: LANMEUR • 6/02: QUIMPER
9/06: PLOUZANÉ • 10/06: CHÂTEAULIN • 11/06: LANDIVISIAU • 12/06: DOUARNENEZ • 16/06: PLOUNÉOUR-MÉNEZ • 17/06: SCAËR • 18/06: MOËLAN-SUR-MER • 19/06: PONT-L'ABBÉ

Les Quatre saisons du 22 janvier au 6 février 2026

Les héroïnes de l'opéra du 9 au 19 juin 2026

Le Département, dans le cadre de sa politique culturelle, s'associe à l'Ensemble Matheus pour organiser une grande tournée musicale. Dirigé par Jean-Christophe Spinosi, chef d'orchestre mondialement connu, l'ensemble se produit dans 18 communes. Chaque concert est précédé d'une rencontre pédagogique dans un collège.
www.finistere.fr/matheus

Ensemble Matheus
JEAN-CHRISTOPHE SPINOSI



DÉPARTEMENT
Finistère
Penn-ar-Bed

*La musique classique
s'invite au collège !*

Ensemble Matheus ✕ Département du Finistère

Le Département organise une tournée musicale de 18 concerts, jusqu'au mois de juin 2026, dans les églises de différentes communes du territoire, afin de permettre au plus grand nombre de Finistériens de vivre la musique classique en live à un prix attractif.

Deux programmes sont proposés par l'Ensemble Matheus à travers une série de

concerts qui mêlent virtuosité, émotion et découverte :

- Les Quatre saisons de Vivaldi ;
- Les héroïnes de l'opéra.

Avant chaque concert, les musiciens interviennent dans les collèges de la commune. Ces séances pédagogiques permettent aux élèves de 6^e, des collèges publics et privés, de rencontrer des artistes professionnels, de découvrir

une œuvre musicale classique et de participer à un moment d'échanges enrichissant autour de la pratique musicale.

Les élèves et leurs familles peuvent, le soir même, assister au concert organisé dans l'église de la commune en bénéficiant d'un tarif préférentiel. 1 800 élèves de 26 établissements participants ont déjà été sensibilisés à la musique classique en 2025.

MAËLYS, élève de 6^e

C'était la première fois que je voyais un clavecin ! J'ai compris beaucoup de choses sur la musique. Et le soir, j'y suis retournée avec ma mère et ma sœur. Maintenant, il m'arrive même d'écouter Vivaldi.



L'Ensemble Matheus au collège Notre-Dame des Portes de Châteauneuf-du-Faou, le 20 mai 2025

Accès billetterie et horaires



Billets également en vente sur place

Gratuit pour les moins de 15 ans

“ On ne joue pas seulement pour les élèves, on joue avec eux. Certains découvrent la musique classique pour la première fois, et leurs yeux s'illuminent. C'est là que la magie opère !

Jean-Christophe SPINOSI
Chef d'orchestre de l'Ensemble Matheus